



# Das Gedächtnis der Friedlichen Revolution – warum wir es brauchen



Vortrag von  
Prof. Dr. Dr. h.c. Aleida Assmann  
*Kulturwissenschaftlerin, Konstanz*

anlässlich der Präsentation des Bandes  
»Geschichtszeichen der Freiheit«  
*im Anschluss Diskussion mit den Herausgebern  
Prof. Dr. Constantin Plaul und Dr. Karl Tetzlaff*



**DI | 23.09.25 | 18:30**

Auditorium maximum der Stiftung LEUCOREA  
Collegienstraße 62

Der Eintritt ist frei.



**LEUCOREA**  
Stiftung des öffentlichen Rechts an der  
Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg



Universität Regensburg